
PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AEEPEP UQAM 
19 SEPTEMBRE 2018 

 

 
  
Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination), 
Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux 
affaires socioculturelles 2), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires 
socioculturelles 1), Simon-Pierre Mercille (Responsable aux communications), Laurianne 
Turbide (Responsable de la cohorte 2016; 2e année), Sandrine Beauchamp (Représentante 
de la cohorte 2014; 4e année), Khasandra Cloutier-Olin (Représentante des finissants.e.s), 
Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Edith Lussier 
(Représentante de la cohorte 2015; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Représentante de 
la cohorte 2017; 1re année et Secrétaire exécutive). 
  
0. Ouverture 
Proposition : l’ouverture du C.A. 
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Camille 
AU 
 
0.1 Constatation des présences 
Tout le monde est présent sauf Khasandra. 
 
0.2 Modération du C.A. 
Proposition : que Nicolas soit le modérateur du C.A. 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Camille 
AU 
 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
Proposition : que l’on adopte le l’ordre du jour tel que présenté 
 

0. Ouverture 
0.1 Constatation des présences 
0.2 Modération du C.A. 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 



0.4 Adoption du P.V. du 5 septembre 2018 
1. Points prioritaires  
1.1 Budget officiel 
1.1.2 Cotisations et règlements généraux 
1.2 Point à amener au C.P. 
1.3 Assemblée générale. 
1.4 Événements de l’AEEPEP et de l’ADEESE 
1.5 Chandails 
1.6 Photo des exécutant.es 
1.7 Jimdo  
1.8 Comité de finissants 
2. Points secondaires 
2.1 Remboursements 
2.2 Soirée des exécutifs 
2.3 Représentation sur les instances uqamiennes 
2.4  Dates des C.A. pour l’automne 
3. Varia 
3.1 Local de l’association étudiante 
3.2 Comité des finissant.es 
4. Prochain C.A. 
5. Clôture 
 

Proposée par : Edith 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
0.4 Adoption du P.V. du 5 septembre 2018 
Proposition : que l’on adopte le P.V. du 5 septembre 
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
 
1. Points prioritaires  
1.1 Budget officiel 
Le budget est finalisé et prêt à être présenté à l’AG. 

 
1.1.2 Cotisations et règlements généraux 
Proposition : en cas de confirmation d’augmentation des cotisations que Gabriel 
Claveau soit mandaté d’aller confirmer les augmentations auprès des instances 
concernées avant la date limite pour la session d’hiver. 
Proposée par : Edith 
Appuyée par : Camille 
AU 

 
1.2 Points à amener au C.P. 
Proposition : qu’une petite présentation de 5 minutes sur les points qui ont été discutés au 
conseil intermodulaire soit faite par Nicolas. 



Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
 
1.3 Assemblée générale 
Proposition : que Simon-Pierre et Evelyne aillent chercher les pizzas pour l’AG de demain le 
20 septembre 
Proposée par : Gabriel Claveau 
Appuyée par : Laurianne 
 
 
Amendement : que Simon-Pierre et Evelyne appellent la pizzéria à l’avance  
Proposé par : Nicolas 
Appuyé par : Laurianne 
AU 
 
Retour sur la proposition telle qu’amendée : que Simon-Pierre et Evelyne appellent la 
pizzéria à l’avance et qu’ils aillent chercher les pizzas pour l’AG de demain le 19 septembre 
AU 
 
1.4 Événements de l’AEEPEP et de l’ADEESE 
Proposition : que Gabriel et Camille fassent une présentation de 5 minutes sur les 
événements de l’AÉÉPEP et de l’ADEESE 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Edith 
AU 
On discute du 5@7 du 27 septembre et de la soirée d’étude du 26 septembre. La tournée 
des bars du 4 octobre se fera au Yer Mad, au Département, au Ste-Elizabeth et au Vieux 
Saint-Hubert de 18h à 20h. Cette tournée des bars se terminera au 5@Tard de l’AMÉBES.  
 
Proposition : que le party d’Halloween soit la fin de semaine avant l’Halloween et qu’il soit 
organisé par le comité de financement des finissant.es 
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Edith 
 
Amendement : que l’on propose au comité de finissant.es qu’il organise un party 
d’Halloween la fin de semaine avant l’Halloween et qu’ils nous répondent avant mercredi le 
26 septembre et qu’en cas de réponse négative les responsables aux affaires 
socioculturelles s’engagent à l’organiser 
Proposé par : Evelyne 
Appuyé par : Nicolas 
AU 
 
Vote sur la proposition telle qu’amendée  
Adoptée à majorité 
 



  
1.5 Chandails 
Proposition : que l’on commande des t-shirts en plus des cotons ouatés sur demande 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Laurianne 
 
Amendement : Que l’on remplace les cotons ouatés par des «crew neck» 
Proposé par : Camille 
Appuyé par : Evelyne 
Battu à majorité 
 
Retour sur la proposition principale  
AU 
 
Proposition : que l’on propose aux membres l’année prochaine le choix entre des «crew 
neck» et des cotons ouatés 
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
1.6 Photo des exécutant.es 
Proposition : que la prise de photo soit le 3 octobre lors du prochain C.A. 
Proposé par : Edith 
Appuyé par : Camille 
AU 
 
1.7 Jimdo 
Proposition : que les PV de CA manquants, soit le 11 août et le 5 septembre, soient mis sur 
le jimdo ainsi que le PV de l’AG d’hiver. (Nicolas fournira le PV de l’AG à Simon-Pierre dès 
ce soir.) 
Proposée par : Edith 
Appuyée par : Camille 
AU 
 
2. Points secondaires 
2.1 Remboursements 
Proposition : que certains remboursements aux exécutant.es soient faits via Internet par le 
compte Accès D de l'AEEPEP et lors des C.A. 
Proposée par : Gabriel Claveau 
Appuyée par : Edith 
Adoptée à majorité 
 
Proposition : que Gabriel Claveau inscrive l’AEEPEP à Accès D et qu’il permette les 
transferts via internet 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Evelyne 



AU 
 
Proposition : que les remboursements suivants soient effectués sous présentation des 
factures 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Rosalie 
Gabriel : 

- 531,42$ (alcool pour initiations) 
Nicolas 

- 266,61$ (pizza et objets reliés aux initiations) 
AU 
 
2.2 Soirée des exécutifs 
Proposition : Que l’on discute de nos disponibilités pour une soirée intermodulaire 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Evelyne 
AU 
 
Proposition : que Rosalie fasse un Doodle pour sonder les disponibilités des exécutant.es 
pour une soirée intermodulaire 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par :Gabriel C-D 
AU 
 
2.3 Représentation sur les instances uqamiennes 
Proposition : Qu’Evelyne, Nicolas et les représentant.es de cohorte publient les postes à 
combler sur les instances uqamiennes afin de recevoir des candidatures 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
2.4 Dates des C.A. pour l’automne 
Proposition : que les prochains C.A. aient lieu toutes les deux semaines les mercredis soirs 
à 17h30 à partir du 3 octobre jusqu’au 12 décembre 
Proposée par : Gabriel 
Appuyée par : Camille 
Adoptée à majorité 

 
3. Varia 
3.1 Local de l’association étudiante 
Rappel sur les poubelles. On va aller reporter les sous noirs à l’ADEESE. Khasandra 
s’occupera de la mosaïque des finissant.es de l’année passée. 
3.2 Comité de finissant.es 
Les membres de ce comité doivent être présentés au C.A. On en discute. 
Les mentions soleil sont données. 
 



4. Prochain C.A. 
 
 
5. Clôture 
Proposition : qu’on ferme le C.A. à 19h43 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Camille 
AU 


